

Un arqueólogo halla restos del Neolítico en el castillo de Doña Mencía

La situación de los huesos indica una relación con prácticas de canibalismo

EL DÍA / CÓRDOBA | ACTUALIZADO 16.10.2009 - 05:00

0 comentarios 0 votos

El arqueólogo municipal de Doña Mencía, Ángel Rodríguez, ha encontrado varios restos humanos en el castillo de la localidad originarios, según sus estudios, del Neolítico medio (alrededor del año 4.000 a. C.). Este descubrimiento permite conocer cómo era la ocupación de este espacio antes de la construcción del castillo. Concretamente se han encontrado fragmentos de una cabeza, una mandíbula, un fémur y parte de unas vértebras, piezas que pueden ayudar a conocer las características de los primeros habitantes de Doña Mencía.

Estos restos han aparecido junto a la muralla norte de la fortaleza en lo que podría ser un basurero, ya que se mezclan con huesos de animales y con fragmentos de cerámica, vasijas y herramientas de trabajo. "No se trata de un enterramiento porque no hay un esqueleto articulado sino que aparecen fragmentos cortados y mezclados con ese material", explica el arqueólogo. Parte de los restos se han enviado ya al Laboratorio de Antropología Física de la Universidad de Granada. Este hallazgo se presentará y explicará en las jornadas de Patrimonio Histórico, que se celebran en Doña Mencía desde hoy y hasta el domingo 18.

Ángel Rodríguez asegura además, que para entender el entorno en el que han aparecido, hay que recordar que los ritos de enterramiento de aquella época no eran como los actuales. Por aquel entonces era habitual que parte de los restos de la persona fallecida se destinaran a prácticas rituales de canibalismo. "Una vez que el individuo moría, desmembraban algunos de sus miembros, los cocían y se los comían", apunta.

En el caso de estos hallazgos todo indica a que estaban relacionados con esas prácticas, pero también podrían ser huesos, que por cualquier circunstancia, se han movido de su situación original. Inmaculada Alemán, miembro del Laboratorio de Antropología Física de la Universidad de Granada, será la encargada de hablar de ello el domingo en la Casa de la Cultura de Doña Mencía.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las cláusulas de privacidad

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

coches.net
www.coches.net

Vende tu coche
en el portal de motor líder en España



GALERÍA GRÁFICA



Festival de Venecia 2009

Las mejores imágenes de la 66ª edición de la Mostra.



VENTANA POP

Una visión de la música, por Blas Fernández.

fotocasa.es
más de 350.000 inmuebles



UN BLOG DE TEBEOS

CARAS DEL DÍA

GALERÍA GRÁFICA



Caras del día

Caras conocidas entre el deber y el placer